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Il giorno 20 gennaio 2023 alle ore 17.30 a seguito della convocazione del 12/01/2023 prot.n.186/II.1.3 

si riunisce in modalità on line il Consiglio di Istituto del III IC “A. Briosco”. 

Risultano presenti: 

   Presente 

 

Assente Entra 

ore 

Esce ore 

 

Pietro Trematore DS  X    

Antonucci 

Tommaso 

Docente  Briosco X  17.40  

Sturaro Elisabetta Docente Muratori  X    

Rinaldo Enrica 

Maria 

Docente Leopardi-C. X    

Gasparini 

Antonella  

Docente Leopardi-Zize X    

Carnazzo Maria Docente Briosco X    

Favaro Maria Elisa Docente Muratori  X    

Pegoraro Cristiana Docente Mirò X    

Faruggio 

Margherita  

Docente Leopardi-C.  X   

Sgura Vincenza Ata   X   

Maucielo Anna  Ata  X    

Marcuz Silvia Genitore Muratori X    

Decio Camilla Genitore Leopardi-C. X    

Dussin Giulia Genitore Leopardi – V. Zize X    

Masoni Addolorata Genitore Mirò X    18.45 

Rampazzo Matteo Genitore  Muratori X    

Salvan Rossell  Genitore Briosco X (    

Grovas Humberto Genitore Leopardi X  ?  

Muner Matteo Genitore Muratori X 

 

   

Il dirigente scolastico, dopo aver verificato la presenza del numero legale, dà avvio alla seduta per la  

discussione del seguente ordine del Giorno:  

1- Approvazione verbale Precedente (allegato)  

2- Programma Annuale 2023 (allegato)  

3- Fondo Economale 2023 DSGA  

4- Variazione di Bilancio (allegato)  

5- Contributo Volontario Famiglie Alunni A.S. 2023/24 (allegato)  

6- Varie ed eventuali  
1- Approvazione verbale Precedente (allegato)    

Dopo l’approvazione del verbale della seduta precedente, Il DS propone di inserire 3 punti all’O.d.G :  

a) orario ridotto per i bambini non igienicamente autosufficienti;  

b)Regolamento indirizzo musicale; 

c) bando per installazione distributori nei plessi delle scuole primarie. 

I membri del consiglio di Istituto acconsentono e si procede come segue 

a)Richiamandosi alla proposta della docente Pegoraro alla seduta del 15 dicembre, si cita i l’intervento della docente  

Rizzato, membro del precedente consiglio d’Istituto: 

“L’insegnante Rizzato comunica che alcuni bambini che arrivano alla scuola dell’infanzia non sono autonomi da un punto di 

vista sfinterico. Questo prevede che le insegnanti si debbano assentare dalla sezione per andare in bagno a cambiare uno 

 o più bambini anche più volte al giorno. Si propone pertanto, per aiutare mamme, a rendere i bambini autonomi prima 
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possibile, facendo frequentare i bambini solo per l’orario antimeridiano, sino a quando non avranno raggiunto una maggior 

autonomia a livello di igiene personale. L’obiettivo delle docenti è quello di far raggiungere a questi bambini, prima possibile, 

la frequenza scolastica dell’intera giornata”  

A seguito di tale intervento il precedente presidente metteva in approvazione la Delibera “orario ridotto per i bambini non 

igienicamente autosufficienti”. 

Si fa presente che la delibera era la numero  277/2022. 

1 a. orario ridotto per i bambini non igienicamente autosufficienti 

 
 Delibera n. 295 

Il DS chiede all’attuale Consiglio di Istituto di rinnovare e perpetuare la Delibera di cui sopra. 

La signora Decio interviene chiedendo se ciò varrebbe anche per gli alunni disabili. La docente Pegoraro 

chiarisce che per 

tali bambini ci sono dei percorsi specifici. La docente ribadisce altresì che è anche un problema di sicurezza, 

perché se le docenti devono pulire il bambino sono costrette a lasciare gli altri bambini ai collaboratori 

scolastici per almeno 20/25 minuti.  

La proposta viene approvata all’unanimità. 

1 b. Trasformazione del corso musicale a percorso musicale 

 
   Delibera n. 296 

Il DS dopo aver chiarito sulla trasformazione del corso musicale a percorso musicale, come da normativa ministeriale, ne 

illustra i contenuti e aggiunge che lo stesso è stato approvato dal Collegio dei Docenti e che sarà pubblicato sul sito della 

scuola.  

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 

1 c. Procedere con regolare bando per l’installazione di distributori di bevande      Delibera n. 297 

Il DS informa il Consiglio d’Istituto che nelle scuole primarie sono installati distributori senza un regolare bando. 

I distributori dei plessi di Via Zize e via Crivelli sono stati già stati restituiti alle ditte proprietarie. Nel plesso Muratori, invece, 

la ditta proprietaria non ha ancora risposto alle sollecitazioni. 

Sulla proposta del DS di procedere con il regolare bando, il Consiglio di Istituto approva. 

2. Programma Annuale 2023 (allegato)      Delibera n. 298 

La DSGA illustra nei dettagli il programma annuale e relativamente all’attività: A03 – Didattica- la docente Carnazzo chiede  

se fosse possibile attingere da una voce di bilancio per risarcire i docenti accompagnatori nelle uscite, rimborsando, 

eventualmente, il prezzo del biglietto che i docenti acquistano in autonomia. Il DS informa che non c’è una normativa che 

ne stabilisca le modalità. La docente Rinaldo rileva che in altre scuole bastava esibire il biglietto usato per l’uscita per 

ottenerne il rimborso. Si stabilisce di rifletterci e, se possibile, trovare la modalità di rimborso. 

Il Consiglio d’Istituto approva il programma annuale 

3- Fondo Economale 2023 DSGA  

La DSGA aveva già affrontato tale punto durante il resoconto del programma annuale. Chiarisce, altresì, che il fondo  

economale riguarda le piccole spese. La docente Rinaldo chiede se esse devono essere affrontate dal comune. La DSGA  

spiega che non tutte le piccole spese devono essere affrontate dal comune, alcune sono sostenute dalla scuola.  

Relativamente alla porta non funzionante nel plesso di Via Crivelli, la docente chiede a chi deve rivolgersi. La DSGA  

chiarisce di effettuare richiesta a DSGA, che la scuola inoltrerà al Comune. 

3. Fondo Economale 2023 DSGA      Delibera n. 299 

La DSGA aveva già affrontato tale punto durante il resoconto del programma annuale. Chiarisce, altresì, che il fondo 

economale riguarda le piccole spese. Il Consiglio d’Istituto approva 

4. Variazione di Bilancio  (allegato)      Delibera n. 300 

Si condivide l’allegato per illustrare la variazione di Bilancio, che il Consiglio d’Istituto approva. 

5. Contributo Volontario Famiglie Alunni A.S. 2023/2024 (allegato)      Delibera n. 301 

Il DS ne illustra i contenuti. Il Consiglio d’Istituto approva 

6- Varie ed eventuali  
Il presidente del consiglio d’Istituto chiede aggiornamenti su situazione dei plessi, in particolare: 
-plesso Via Crivelli: situazione scoli pluviali. Il DS informa che più volte ha sollecitato il Comune, ma i risultati non si vedono 
e propone ai genitori di sollecitare a loro volta, che accettano, bisogna però trovare una modalità affinché la richiesta al  
Comune risulti non personale, da parte cioè dei singoli genitori, ma Istituzionale. 
Plesso Crivelli: parcheggio selvaggio in orario di entrata a scuola  e uscita dalla stessa. Il Signor Muner informa su un  
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progetto di Legambiente relativo a modifiche viabilità e ne illustra i contenuti. La docente Rinaldo è scettica e propone di far 
chiudere la strada negli orari di ingresso a scuola e di uscita, come avviene in altre scuole vicine. Aggiunge che esistono  
strade alternative per parcheggi.  

 
 

 

Plesso Muratori: Si informa che con i fondi PON si sistemerà il giardino della scuola, ma il signor Muner interviene dicendo  
che sembra che il Comune voglia usare i fondi PNRR per creare una mensa negli spazi del giardino e propone incontro con 
docenti e genitori per condividere le notizie e decidere su iniziative comuni. 
La Signora Salvan informa di essere vicepresidente della Consulta di quartiere e propone di intervenire su questo organo.  
Il Consiglio d’Istituto accetta. 
 
Il presidente del Consiglio d’Istituto si complimenta per il miglioramento del sito grazie al lavoro effettuato dalla docente 
 della scuola secondaria. 
Chiede un ulteriore miglioramento in relazione alla comunicazione circolari, che comunque non compete alla docente. 
Il Presidente, si complimenta , anche in quanto genitore interessato, per  l’Open Day del 13 gennaio. 
Alle 19.15, esauriti tutti i punti all’ O.d.G , la seduta si dichiara conclusa. 
 

 
 
 
         Matteo Rampazzo                                                                       Silvia Marcuz 
 Il Presidente del Consiglio D’Istituto                           Il segretario verbalizzante 
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